

★ 当受験対策講座より13名が合格!! ★

平成30年受験対策講座

合 格 者 紹 介

第50回社会保険労務士試験 — 全国で38427人が受験、合格率は6.3% —

愛知県下各労働基準協会では、社会保険労務士資格の取得と人事労務の幅広い知識の習得を目的とした「受験対策総合講座」を毎年開催しています。

この講座を受講し、第50回社会保険労務士試験を受験、合格した13名（当協会確認分）の喜びの声を本誌12月号に続いて今号もご紹介します。また次ページより3月号まで合格者の社労士を目指した理由、学習方法等体験記をお届けします。（順不同）

ただ今、受講生受付中!!

社会保険労務士試験受験対策総合講座

2019年8月試験の受験勉強は今からスタート。12月から科目ごとの法令の詳細等を中心とした受験対策講座が始まります。DVD受講、複数回受講も可能です。詳しくは当協会HPもしくは、総合受付（052-961-1666）まで。

白井会長年頭のごあいさつ
新春のごあいさつ……………高崎愛知労働局長2
長時間労働削減のために（20）……………黒部労働基準部長3
本年度社労士試験合格者紹介・体験記……………三好名古屋北監督署長4
質問にお答えします……………船岡和彦9
弁護士に聞く（58）……………西脇明典23
渓流釣りの魅力……………梶田大助24
社会保険労務士が答える企業の労務管理（40）……………福田博司25
こちら企業の労働110番です（98）……………高橋真悟26
愛知紛争調整委員続・残月録（94）……………小栗利治27
わたしのジ・ハード（193）……………植田美津恵28
近景遠景（63）……………中澤誠25
名北セーフティ・アドバイス（144）……………山&神39
表紙＝星はすばる（昴）……………丹羽省吾39
星はすばる（昴）……………丹羽省吾39
表紙のこことば……………丹羽省吾39
データ……………丹羽省吾39
カメラ……………丹羽省吾39
Pix………丹羽省吾39
レンズ……………丹羽省吾39
露出……………丹羽省吾39
500秒……………丹羽省吾39
ISO感度……………丹羽省吾39
ホワイトバランス……………丹羽省吾39
オート……………丹羽省吾39



（会社員・50代）

3年目の受験で合格でき、ご指導いただいた総合講座の先生方や事務局の方々に深く感謝申し上げます。学習を進めると高い「壁」が見えてきましたが、この受験を通じて「努力は裏切らない」ことを体感しました。

目

次

白井会長年頭のごあいさつ……………高崎愛知労働局長2
長時間労働削減のために（20）……………黒部労働基準部長3
本年度社労士試験合格者紹介・体験記……………三好名古屋北監督署長4
質問にお答えします……………船岡和彦9
弁護士に聞く（58）……………西脇明典23
渓流釣りの魅力……………梶田大助24
社会保険労務士が答える企業の労務管理（40）……………福田博司25
こちら企業の労働110番です（98）……………高橋真悟26
愛知紛争調整委員続・残月録（94）……………小栗利治27
わたしのジ・ハード（193）……………植田美津恵28
近景遠景（63）……………中澤誠25
名北セーフティ・アドバイス（144）……………山&神39
表紙＝星はすばる（昴）……………丹羽省吾39
星はすばる（昴）……………丹羽省吾39
表紙のこことば……………丹羽省吾39
データ……………丹羽省吾39
カメラ……………丹羽省吾39
Pix………丹羽省吾39
レンズ……………丹羽省吾39
露出……………丹羽省吾39
500秒……………丹羽省吾39
ISO感度……………丹羽省吾39
ホワイトバランス……………丹羽省吾39
オート……………丹羽省吾39

本年度社労士試験合格者体験記

①

本誌12月号と1月号に掲載しました『本年度社労士講座合格者』のみなさまの社会保険労務士を目指した理由、学習方法、今後の抱負などを3回に分けてご紹介します。

初めての方も再チャレンジの方も、勉強のスタートはいつでもOK。

問合先：当協会総合受付

社会保険労務士試験受験対策総合講座 受講生募集中!!

☎052-961-1666

分かりづらい科目には
時間をかけて取り組みました

堀 部 由紀子



何か勉強を始めようと
思つて探していったときに
出会ったのが、この社労
士講座でしたが、今にな
つて考えると、とても良
い選択をしたと思います。
ここで出会った先生方や

やれない理由を並べるより、
やれる理由を考える

安 藤 清 美



先日、名北協会で受講
生を前に合格体験談をさ

せて頂きました。読み始
めた時、感極まって涙が
溢れ文字が霞みました。
「やっと合格出来たん
だ！」と改めて実感いた
しました。この日を夢見
て頑張ってきたのです。
講師の方々、諸先輩の
皆さんに支えられ、仲間

と励ましあい続けてきて
本当に良かったです。
長年かけてやつてきた
私がお話し出来ることは、
人それぞれの学習法があ
ると思いますが、心の持
ち方のひとつとして『や
られない理由を並べるより、
やれる理由を考えるこ
と』です。時間は限られ
ていますが、沢山あるよ
り少ない方が効率的な勉
強が出来るものです。

そして何があつても
『あきらめないで続ける
こと!』を加えていただ
ければ……。
今後、新しい道を歩い
て行く自らにも言い聞か
せることでもあります。
この協会で学んだ事は、
知識は勿論ですが、かけ
がえのないもの、そして
出逢いをたくさん学ばせ
て頂きました。
本当にありがとうございました。
(安藤工務株取締役)

勉強仲間のおかげで、楽
しく勉強することができ
ました。

また、直前期において
は特に、常に基礎的部分
を意識して、基礎を確
実に置いて、基礎的部
分について、比較的早
い時期に、自分なりにじ
っくりと時間をかけて取
り組むことによって、理
解を深め、得意科目や得
意項目にすることができる
ことが良かったと思いま
す。一番の強みになり

ました。
は特に、常に基礎的部
分を意識して、基礎を確
実に置いて、基礎的部
分について、比較的早
い時期に、自分なりにじ
っくりと時間をかけて取
り組むことによって、理
解を深め、得意科目や得
意項目にすることができる
ことが良かったと思いま
す。一番の強みになり



大場 功雄

僕が、社会保険労務士を目指したきっかけは、自分には「これ」というものが何もない、と思つたからです。何か人に負けない「自分の柱」にならう。自分が欲しい、このようなものが

テキストを持ち歩きました

社会保険労務士を目指したきっかけは、人事異動により、人事課に籍を



武田 智登世

置くことになつたことで、それまでの職業人生においては、労働および社会保険に関する法令にたずさわることがまったくありませんでしたので、人事課における日々の業務の中で、労働および社会保険に関する知識の必

要性を強く感じるようになりました。知識を得たいと思っていた時、職場の課長の助言と支援をいただき、名古屋労働基準協会の社労士講座に通わせていただくなりました。まさ

に、ゼロからのスタートでした。講座内容は、日常生活とリンクすることが多く、学びの効率化がはかれました。

講座では、知識はもとより、社労士としての心構えも学ばせていただきまし

た。試験は3回チャレンジし、資格を取得しました。

これからは、資格を活かすとともに、感謝の気持ちを忘れず、誠心誠意、職務に邁進していきたいと思っています。

今後とも、ご支援・ご指導よろしくお願ひいたします。

(学校法人勤務)



労働〇×クイズ ④

問 1日5時間の勤務で、出勤は週に1日のみ、他4日は自宅で就業する従業員については、出勤日数が少ないため雇用保険の資格取得手続きを行っていない。

答えと解説は21ページをご覧ください。